
La famille Fauchille va bien. Le rythme de la maison n'est pas beaucoup modifié par le confinement. 
 
Irénée travaille à domicile comme auxiliaire de vie auprès de personnes âgées ou handicapées en appliquant toutes les mesures sanitaires 
indispensables, et nous à la maison sommes très vigilants sur l'hygiène : désinfection très régulière de toutes les poignées et autres mesures, 
port d'un masque dès que nous sortons pour les courses ou même pour l'heure "d'activité physique" ; par contre, nous voyons dans la rue 
des personnes qui ne tiennent pas du tout compte des fameuses mesures d'hygiène et de distanciation sociale. Donc vigilance si nous 
sortons. 
 
Nous  avons un petit jardin cultivé en potager par Pierre très astucieusement. Il y consacre beaucoup de temps et y fait des merveilles ; il 
s'est amusé à calculer qu'entre fleurs, légumes et plantes médicinales, il y aurait actuellement entre 80 et 100 variétés différentes sur une 
surface d'environ 300 m² ! Tout est bien organisé et j'arrive même à faire sécher le linge ou à m'installer un fauteuil pour lire au soleil quand 
il y en a ! 
 
Pierre donne aussi des cours de français par WhatsApp à deux amis non francophones, 4h par semaine. Ça ne vaut pas la rencontre en direct 
mais merci dame technologie quand même ! Ce même WhatsApp nous a permis de parler avec nos amis Lupe et Carlos à Guyaquil 
(Equateur) qui ont fréquenté la paroisse il y a quelques années (chorale, éveil à la foi, relais missionnaire...). La situation est dramatique là-
bas et ils sont très inquiets. Ils ont besoin de nos prières. 
 
Moi je passe beaucoup de temps à communiquer avec les uns et les autres, à prendre et donner des nouvelles et à prier, particulièrement le 
soir en rejoignant la prière de Taizé à 20h30 (diffusée en direct par RCF). Cette prière œcuménique et internationale m'apaise beaucoup. 
Chaque soir le travail d'une personne d'espérance est cité à l'antenne et nous rejoignons ainsi par la prière tous les continents. Il se passe 
actuellement des choses merveilleuses partout dans le monde, et vraiment l'Esprit du Seigneur ressuscité est partout à l'œuvre. 
 
Comme tous, j'ai aussi des moments de tristesse et de lassitude ; et la paroisse, les célébrations eucharistiques me manquent, mais j'essaie 
de faire confiance à Dieu Sauveur et de retrousser mes manches pour faire ce qu'il y a à faire petitement autour de moi. Et puis je m'efforce 
de voir au moins une belle chose par jour : plante, visage, objet ou autre. Je retrouve des techniques de respiration apaisantes et je n'ouvre 
pas la télé, les infos seulement 1 fois par jour sur RCF et Radio-Vatican, ça suffit amplement. J'espère pouvoir vous retrouver tous bientôt, 
mais je suis réaliste... ce n'est pas encore tout-à-fait le moment. Prenons notre mal en patience, beaucoup de chrétiens dans le monde vivent 
ou ont vécu pire (Moyen-Orient, Afrique, Asie... ou plus près de nous certaines paroisses rurales) et l'Eglise vit toujours. 
 
Alors Courage et Confiance. 
 
Marie-Alix 


